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会    議    事    項 

（１）報告事項 

① 高根沢町学校規模適正化検討委員会の答申について 

② 令和４年度就学援助の認定及び取消しについて 

③ 令和４年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」について 

（２）その他 



議   事   の   経   過 

坂本教育長 

出席は３名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第３項による

半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、前回の教育委員会の会議録を承認してよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会（11 月）会議録を承認します。また、本

日（12 月）の会議録署名人に佐藤委員を指名します。書記については、学校教育

課の穐本主任主事を指名します。 

議事に入ります。報告事項①高根沢町学校規模適正化検討委員会の答申につい

て事務局から説明をお願いします。 

小林課長補佐 

【説明要旨】 

・高根沢町学校規模適正化検討委員会は、12月 15日に協議結果を取りまとめた答

申書を加藤町長に提出することとなった。 

・答申書を受けて、町では具体的な方法や時期等を示した「学校規模適正化に関す

る基本計画（案）」を作成し、地域との合意形成を進めていく予定。 

〈答申概要〉 

・検討委員会が考える望ましい学校規模の考え方は「１学級当たりの望ましい児

童生徒数は 20～30人」「１学年当たりの望ましい学級数は小学校：２～４学級、中

学校：３～６学級」とする。 

・望ましい学校規模を実現するために「小学校の小規模校統合」「学区の見直し」

「中学校の統合」を検討すること。 

・検討過程で委員等から出された様々な意見を、附帯意見として記載している。

（「通学の安全確保」「高根沢町らしい子どもの教育環境の整備」「多様な教育方法

の検討」「保護者や地域の理解と協力」「廃校校舎の利活用」を考慮すること。） 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

中野委員  教育委員会として意見を述べる機会はありますか。 

福田和課長 
 基本計画案策定に当たっては、その経過を随時教育委員会に報告し、ご意見をい

ただく予定です。 

野中委員  基本計画案の策定は、具体的にどのように進めていく予定でしょうか。 

福田和課長 
 未定です。庁内関係部署や外部有識者を交えて協議するか等これから検討して

いきます。 

坂本教育長  他に意見等がなければ、報告事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長  報告事項①高根沢町学校規模適正化検討委員会の答申について承認します。 



議   事   の   経   過 
続いて、報告事項②令和４年度就学援助の認定及び取消しについてですが、個

人情報が含まれるため、非公開としてよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 異議なしのため、報告事項②について非公開とします。 

福田和課長 
（非公開） 

 報告事項②令和４年度就学援助の認定及び取消しについて → 承認 

坂本教育長 

 非公開を解除します。  

続いて、報告事項③令和４年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」について事

務局から説明をお願いします。 

福田光課長 

【説明要旨】 

・松谷正光ドリーム事業として、町内中学校第２学年生徒を対象に萩野公介氏を

招いて講演会を実施する。 

・例年、午前中に立志式を学校毎に行い午後に夢見る授業を実施していたが、今年

度から両校合同で立志式を実施し、終了次第夢見る授業を開始することとなる。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、報告事項③について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 報告事項③令和４年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」について承認しま

す。 

 本日の議題は以上となりますが、他に報告等はありますか。 

野中委員 
 自転車の任意保険加入について義務化されたが、このことについて児童生徒に

啓発や情報提供等は行っていますか。 

福田和課長 

 毎年学校では、任意保険加入について指導を行っています。教育委員会として指

導をしているわけではないが、各学校へ指導の協力願いはできます。どのような形

で啓発等を行っていくのか内部で検討いたします。 

佐藤委員 
 今般、メディアで報道されている園児への虐待問題について高根沢町では、調査

等は行っていますか。 

田中課長 

 調査は行っています。また、この件を受けて改めて通知とチェックリストを各園

に送付しました。現在、問題となる報告は受けておりません。調査結果は教育委員

会でも報告します。 

福田光課長 
 １月３日に二十歳の集いの実施を予定しています。感染拡大の状況を鑑みなが

ら実施の検討を行っていきます。 

福山管理主事  次回の教育委員会定例会前に西小学校への学校訪問を予定しております。 



議   事   の   経   過 

 

 

教育委員会会議規則第 20条の規定により、署名する。 

令和４年 12月 14日 

 

      教育委員会委員 

 

 

坂本教育長 

 次回の教育委員会は令和５年１月 18日（水）15：00からの開催を予定していま

す。 

以上をもって、教育委員会を閉会します。 


